



Profesionales del Sistema de Salud conocen la importancia de la donación de tejidos

Este viernes 8 de agosto de 2014, el Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células (INDOT), entidad adscrita al Ministerio de Salud Pública (MSP) desarrolló la charla “Identificación de donante de tejido corneal”, en el Hospital Pablo Arturo Suárez (HPAS).

La actividad técnica se efectuó en el marco de la estrategia de identificación de donantes y ablación de tejido corneal que impulsa la coordinación zonal 1 del INDOT en las unidades médicas públicas y privadas, con el fin de incrementar los reportes de potenciales donantes en las casas de salud, lo cual permitirá beneficiar en mayor cantidad a las y los ecuatorianos que requieren de un trasplante de este tipo.

Sandra Aguilera, coordinadora de docencia e investigación del HPAS, considera que al profundizar en el conocimiento del proceso de donación y trasplantes en los ejes técnicos, jurídicos y operativos, el personal de salud se empodera del tema; y se convierte a la vez en vocero de la donación para orientar de mejor manera a la comunidad sobre la importancia de mantener la condición de donante.

La charla contó la participación de 100 profesionales de la salud y fue dirigida en las “Jornadas científicas” que organiza el HPAS cada viernes a médicos tratantes, médicos residentes, líderes de servicios, enfermeras, trabajadoras sociales, tecnólogos y posgradistas de diversas especialidades.

